



El reclamo que AMLO evitó

La presidenta **Claudia Sheinbaum** enfrentó gritos y reclamos en Poza Rica, Veracruz, durante su visita a zonas afectadas por las inundaciones. Damnificados exigieron apoyo y la localización de desaparecidos, denunciando la lentitud del auxilio oficial. "No se va a ocultar nada", respondió Sheinbaum, intentando calmar los ánimos sin éxito. La escena recordó las justificaciones de **Andrés Manuel López Obrador** tras el huracán Otis, cuando evitó visitar colonias en Acaapulco alegando riesgo de "emboscadas" por parte de adversarios. La diferencia: Sheinbaum sí fue. Pero, al hacerlo, comprobó en carne propia el enojo que López Obrador siempre prefirió esquivar.

Brugada, echando lámina

Todo era miel sobre hojuelas, sonrisas y halagos en el Palacio de Donceles, hasta que, desde la tribuna, la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, **Clara Brugada**, aseguró que las reformas en materia de vivienda van en serio y subraya que no habrá más "cártel inmobiliario". La alusión encolerizó a los diputados locales del PAN, quienes airados abandonaron apresuradamente el salón de sesiones y acusaron que esta es una falta de respeto que no tolerarán. Acusaron también que el acto republicano se convirtió en un mitin y en una sarta de autoelogios sin sentido. ¡ouch!

(In) directas

Durante el evento, la diputada **Nora Arias Contreras** pareció aplaudir a la mandataria capitalina, aunque con elegancia le

recordó que gobernar la Ciudad de México no es tarea de una sola persona, por más protagonismo que se busque. Mencionó las lluvias, el colapso del Puente de la Concordia y la violencia contra policías, temas que no lucen tanto en los informes oficiales. Aun así, reconoció que los programas sociales -impulsados originalmente por el PRD- han dado un "rostro humano" a la administración, como si sugiriera que la jefa de Gobierno sólo heredó lo que otros construyeron.

No le pierden

Diputados priistas acusaron que en la Ley de Ingresos para el próximo año se contemplan aumentos de más de cien por ciento a las entradas a museos y zonas arqueológicas. En el caso del Museo de Antropología, Chichén Itzá y Teotihuacán, donde la tarifa de 95.58 pesos pasa a 209.09 pesos, aunque habrá descuento del 50 por ciento a mexicanos, el costo real se duplica. En el segundo grupo están entre otros Bellas Artes y el Museo Tamayo, que de pagar 78.71 pesos aumentará a 156.75 pesos.

Qué detalle del senador

Ante la emergencia por las lluvias, **Gerardo Fernández Noroña**, expresidente de la Mesa Directiva del Senado, decidió aplazar dos temas fundamentales para la vida nacional: su autohomenaje -la develación del cuadro con el que busca eternizar su paso por la Cámara alta- y la denuncia que dijo presentaría ante la Fiscalía General de la República por "invasión a su propiedad", supuestamente contra la televisora de **Ricardo Salinas Pliego**. El mismo que hacía recorridos en video por su "humilde" casa de 12 millones ahora quiere demandar por lo que, parece, sigue sin poder justificar.